

Juan Guaidó respalda tesis chilena que vincula a Diosdado Cabello con crimen del ex teniente Ronald Ojeda: "Él es un asesino"



El líder opositor venezolano, quien en su momento se autodenominó como 'Presidente encargado de su país', **Juan Guaidó**, expresó su preocupación por la vinculación del crimen del teniente Ronald Ojeda con el «Tren de Aragua» y el «Cartel de los Soles», estructuras que –según él– fueron creadas y financiadas por la dictadura chavista. **"Para nosotros no hay duda de que (Diosdado) Cabello ordena y financia este asesinato a través de bandas que ellos promovieron, como el Tren de Aragua"**, dijo Guaidó en entrevista con ADN. **"Él es un asesino. Lo digo con responsabilidad. Han torturado y asesinado en Venezuela a niños protestando. El terror es lo que hoy promueve la dictadura. El principal producto de exportación ya no es el petróleo, sino es el terror"**, dijo el opositor venezolano sobre el número dos del régimen

"Para nosotros no hay duda de que (Diosdado) Cabello ordena y financia este asesinato a través de bandas que ellos promovieron, como el Tren de Aragua", complementó.

chavista en la actualidad. Además, **afirmó que las bandas criminales surgieron de la corrupción en Venezuela** y aseguró que fueron utilizadas como herramientas de violencia y control político, tanto dentro como fuera del país. **"Es muy grave que el gobierno de Maduro se atreva a profanar territorio foráneo con actos de violencia"**, dijo sobre lo ocurrido en Chile y calificó el accionar del régimen como "terror de Estado transnacional". **"Esto no sólo horroriza, sino que también evidencia cómo la dictadura utiliza el crimen organizado como arma de negociación política"**, enfatizó Guaidó, recordando

casos anteriores de infiltración de criminales en otros países. Sobre las relaciones diplomáticas entre Chile y Venezuela, cuestionó la pertinencia de mantener cualquier tipo de vínculo con la dictadura de Maduro. **"No se puede compartir información con un régimen que desestabiliza, asesina y promueve el crimen organizado. Esto es una amenaza no sólo para Venezuela, sino para toda Latinoamérica"**, sostuvo. El líder opositor también **hizo un llamado a la comunidad internacional a actuar con determinación para restaurar la democracia en Venezuela**, destacando que casos como el de Ronald Ojeda son un reflejo de las graves consecuen-

cias de la dictadura. **"No podemos normalizar esta violencia, ni ignorar su impacto en la región"**, concluyó el ex "Presidente encargado" de Venezuela, que en su momento recibió el respaldo de los principales líderes de derecha del continente, incluido el fallecido mandatario chileno Sebastián Piñera, quien durante su segunda administración llegó hasta Cúcuta, en la frontera colombo-venezolana, para entregarle su apoyo. El dirigente del partido Voluntad Popular agradeció la labor de las autoridades chilenas en la investigación, **destacando el "ejercicio independiente de la justicia" en nuestro país**, algo que "Venezuela perdió", según dijo. **"No hay justicia en Venezuela, la institucionalidad está completamente secuestrada. Para nosotros, es de notar y agradecer lo que se está haciendo en Chile"**, subrayó Guaidó.